

Yonago East Weekly

「一人ひとりが輝きを! ロータリーに大きな輝きを! 」

- ●創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 厄(0859)32 5531
- ●例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 k (0859)33-0911
- ●会長/髙橋孝之 ●幹事/杉本真吾 ●会報/細田耕治

会員数 94名

(正会員 93名 名誉会員 1名)

今週のお祝い

夫人誕生祝: 2日 尾沢三夫君 5日 安達 充 君 12日 池口由紀彦君 14日 石井敬薫君 24 日 宮永誠治君 27日 木美俊彦君 29日 笠尾 幸広君 30日 野津一成君

会長挨拶



先週は野坂副会長の挨拶で危機管理の話があったと思います。私もそれに関連する話をしたいと思います。イスラム国の日本人拉致事件のことが気になります。日本政府の対応の真価が問われることになります。

2月14日に開催されます国際ロータリー第2670地区 徳島分区IMでは、阿南南RCと災害協定のことで話をする予定です。私が経営するサテライトコミュニケーションでは、緊急情報を取り扱っております。以前はJアラートです。これは、自治をの情報を出し合うことです。土砂災害等の情報や国土交通省の河川、道路情報、高速道路情報等を全部米子に集中させ全国に付けます。全国の自治体の情報を米子に集め、全国ケーブルテレビ90社に対しております。時間と距離を克服することがテーマです。イスラム国に拉致されている方が無事に帰還されることをお祈りし本日の挨拶と致します。

幹事報告

- 1. 髙橋会長 P·H·F+3 表彰
- 2. 2015-16年度RI会長 K.R.ラビンドラン 様テーマ 「Be a gift to the world 」

(世界へのプレゼントになろう)

- 3.1/28例会終了後クラブ協議会 (2F 高砂)
- 4. 例会変更のお知らせ 倉吉東RC 1/29(木)新年例会

ビジター受付あり

米子

1/30(金)

休会(定款第6条)

ビジター受付なし

次回プログラム

1/28「年男放談」

今後の行事予定

1/28 クラブ協議会 例会終了後 2/9 5RC合同例会 18:30から (米子全日空ホテル)

(ホリエロユ

2/11 休会 (法定休日)

2/18 ⇒ 2/9 5RC合同例会に振替

2/22 中学生作文コンテスト表彰式

(ホテルサンルート米子)



Light up Rotary ロータリーに輝きを

くプログラム>

年男放談



林 俊一 会員



今出 上 会員

不動の4番バッターの林です。3月で入会5年目 となりますが、壇上でスピーチさせて頂くのは今日 が3回目です。実家は角盤町3丁目の魚屋で、昭 和42年に生れました。魚屋でしたので勉強もほと んどせず野球と遊びばかりでした。小1の頃の夢 は魚屋でした。私の人生に野球はつきものであり まして、米子JCと米子東RCの入会はいずれも野 球がらみでした。入会したおかげでよい出会いも あり、死ぬまで野球には感謝したいと思っていま す。仕事はダスキンですが、高校卒業から今年で 30年です。30年前はわが阪神タイガースが優勝 した年でした。箱根駅伝が毎年楽しみで、タスキを 全員の想いを繋いでいくシーンを見ると、とても感 動いたします。生まれ変わるなら、双子を希望しま す。一人は甲子園を目指す野球、もう一人は箱根 駅伝を目指したいです。還暦の60歳までの目標 は、カッコいいオジサンを目指したいと、思ってい ます。そして、カッコいいロータリアンでいるために、 ダスキンにご協力をお願いします。



江原 保 会員

流石コンサル会社の重役さんのお話は、様々な データを駆使されて素晴らしいお話でした。私が準 備したデータをほぼかぶっておりまして、今後の年 男放談スピーチは相互にすり合わせが必要かもし れません。RCは今年で20年目です。尾沢三夫さ んや宮本守さん達のJCの先輩に「もう還暦です か。」と言っていた自分ですが、今年で還暦になる と、「もうオッサンだ」と、しみじみ実感をしておりま す。私が生れた1955年は「もはや戦後ではない」 の言葉がうまれ、桑田佳祐等の若い目標とする人 物も多いのです。還暦で世の中に対する目標を立 てなければならないと思うので、今後は社会に役 立つことをやりたいと思っています。RCでは、夜の 飲み会に最近出てなく交流が少ないので、今年は 多く参加したいと思います。また、入会してから20 年が経ち多くのポジションをさせて頂きましたので、 若い人のサポート役をしたいと思います。野球部で は、出番が少なくなりましたが、ローカル大会では 参加したいと思います。還暦を迎えた人間として、 しっかりした人間に成長したいと思います。

3月で還暦がきます。正月に名和中学校の同 窓会があり、皆で還暦祝いをしました。そのときの 話は、定年のことや孫の話が多かったです。年齢 は60歳になりますが、身も心も若いので現役バ リバリでやろうと思います。昨年59歳の第一の人 生の終りの年は、人生最高でした。仕事では過去 最高の売上と利益を上げ、財務面も私債募を発 行し大きな設備投資も出来ました。始めて30年 のゴルフも大山平原でホールインワンを達成し、 記念コンペや多くのお祝いをして頂きました。また、 息子が結婚し、御来屋で昔ながらの式を行いまし た。3世代同居家族であり、新しい娘から「お父さ ん、お帰りなさい。」と言われ、嬉しく思っています。 総務省が様々なデータを公表しており、今年の干 支の羊年生れの人口は9番目だそうです。有名 人には郷ひろみや倉本昌弘、キャンディーズの伊 藤蘭ちゃん等がおります。私が生れた昭和30年 には、トヨタがクラウン、日産がダットサンを発売 したり、4月には学校でひらがなを使いはじめまし た。ちなみに「エッチ」という言葉は、女子大生が 変態おじさんの頭文字をとって始まったそうです。 今後ですが、還暦は通過点でありますので、健康 第一で多くの学びをしたいと思います。ゴルフで は道具をうまく使って、アルバトロスや、いずれは エージシュートを達成したいと思います。